

Nouvelle campagne de la FEF: Pour un enseignement public! (19.10.11)

Cette semaine débutait officiellement la campagne annuelle de la FEF. Les étudiants de la FEF se rendront dans les semaines à venir sur les campus de la Fédération Wallonie-Bruxelles afin de sensibiliser et mobiliser les étudiants sur la thématique de l'enseignement public.

Une enquête auprès des étudiants a été lancée sur la qualité de l'enseignement supérieur et le coût des études. Notre objectif est de récolter 5000 avis d'ici début novembre afin pouvoir donner les analyses des résultats vers fin novembre

« Un enseignement public, gratuit et de qualité », c'est là le mot d'ordre de la FEF. C'est ce fil rouge que suivent les étudiants depuis plusieurs années déjà lorsqu'ils développent des campagnes. Si le cout des études a été au coeur des précédentes campagnes (ResPACT, Sauvez Wendy, Wendy Contre-Attaque), les étudiants s'inquiètent aussi quant à la qualité de l'enseignement (locaux aux normes de sécurité, encadrement suffisant, matériel moderne et entretenu, promotion de la réussite). Ce sont là deux problèmes structurels liés à un manque de financement de l'enseignement depuis les années 80.

Pour la FEF, il est clair qu'un bon enseignement public garantissant des études supérieures de qualité et accessibles à tous ne peut exister sans un financement public conséquent. C'est pourquoi les étudiants réclament un refinancement public de l'enseignement à hauteur de 7% du PIB dont 2% pour l'enseignement supérieur. Les étudiants demandent également un enseignement organisé et financé publiquement.

Pour la FEF, étudier est un droit, pas un privilège. Tous les étudiants doivent avoir accès à un enseignement de qualité, public et gratuit afin de garantir un apprentissage dans de bonnes conditions.

Nouvelle campagne de la FEF : Pour un enseignement public !
